

# Schulradeln 2025



Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Eltern,

vom **10. – 30. September 2025** findet wieder die Aktion **Schulradeln** statt. Diese ist eine Ergänzung der bundesweiten Kampagne **Stadtradeln** des Klima-Bündnisses und möchte Menschen dazu bewegen, sich aktiv für den Klimaschutz, ihre Gesundheit und den Radverkehr vor Ort einzusetzen.

2024 sparten alle Teilnehmenden im Rhein-Sieg-Kreis durch ihre insgesamt geradelten 1,35 Millionen Kilometer etwa 225 Tonnen CO<sub>2</sub> ein. Diese Ziele möchten wir auch als Schulgemeinschaft unterstützen, indem wir möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurücklegen.

Eine **Anmeldung** ist ab sofort unter [www.stadtradeln.de/meckenheim](http://www.stadtradeln.de/meckenheim) möglich.

Nach der Registrierung bitte dem **Team Konrad-Adenauer-Gymnasium** beitreten. Anschließend das passende **Unterteam** auswählen. Für die Sekundarstufe I ist das die eigene **Klasse** und für die Sekundarstufe II die entsprechende **Stufe**. Auch die Lehrerinnen und Lehrer sind selbstverständlich mit dem Team **Kollegium** vertreten. Die Eltern mögen bitte im Team **Eltern** mitradeln. Wenn Freunde, Nachbarn oder Geschwister, die nicht am KAG sind, uns unterstützen möchten, sind diese herzlich eingeladen, sich im Team **Freunde** zu registrieren.



Registrierung

Ziel der Aktion ist es, so viele Radkilometer wie möglich zu sammeln. **Alle Kilometer**, die mit dem Rad zurückgelegt werden, zählen, also nicht nur der Weg zur Schule oder zur Arbeit, sondern auch Radtouren in der Freizeit. **Jeder Kilometer zählt!**



APP

Am einfachsten ist das Sammeln der Kilometer mit der **Stadtradeln-App**, die die geradelten Kilometer automatisch gutschreibt, es ist aber auch möglich, diese auf der oben genannten Internet-Seite selbst einzutragen.

Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele von Euch und Ihnen mitmachen und wir unsere Leistung vom letzten Jahr noch steigern könnten.

Selbstverständlich wird es wieder **attraktive Preise** für die Personen geben, die die meisten Kilometer geradelt sind, für die Klassen/Stufe mit den meisten aktiven Radelnden und die Klassen/Stufe mit den meisten geradelten Kilometern. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an unseren Förderverein für die großzügige Unterstützung!

Bei Rückfragen könnt Ihr/können Sie sich gerne melden. Ich wünsche uns allen viel Freude und viel Erfolg und bitte: stets umsichtig und vorsichtig radeln!

Herzliche Grüße  
Silke Kaspar  
Koordination Schulentwicklung



**STADTRADELN**  
Radeln für ein gutes Klima